



Projet OCEAN : les Avernoès en action !

publié le 12/05/2021

Le vendredi 7 mai 2021, nous, la classe de 3ème AVERROES, sommes partis à La Rochelle, pour un projet contre la pollution des océans.

La journée a débuté par une balade dans la ville, durant laquelle trois groupes observaient les interactions entre les humains et la Nature. Ainsi, nous regardions autour de nous la faune, la flore et les milieux naturels, puis les traces des activités humaines et enfin la pollution et les déchets.

À midi, nous avons pique-niqué sur la plage des Minimes. Une seule règle : zéro déchets, et à la fin il ne restera rien ! Après notre repas, Fabrice FAURRE, spécialiste en nautisme durable et collecte de déchets marins, chercheur et directeur de projets en relation avec les déchets à la mairie de La Rochelle, est venu nous sensibiliser sur le sujet et nous expliquer l'activité de l'après-midi. Suite à cela, nous nous sommes rendus sur le lieu de collecte et nous nous sommes divisés en deux groupes. Pendant 1 h, nous avons récolté le plus de déchets possible puis nous les avons triés et analysés.

Au total, nous avons marché 8 km durant cette journée !

En conclusion, cette sortie nous a fait prendre conscience des enjeux climatiques et des initiatives à prendre pour améliorer la situation actuelle. Nous sommes tous d'accord pour dire que cela était vraiment très enrichissant et nous a beaucoup appris sur ce sujet.

La balade était très agréable et le fait de sortir d'une salle de cours, nous a fait le plus grand bien !

Les élèves de la 3ème AVERROES

Portfolio

